

「に」げすに
「し」んじて
「かん」しゃして
「き」ようりょくする



2025年度 西神吉小だよい

加古川市立西神吉小学校

学校通信

No.87

～ 運動会が終わって～

先日の朝会では、運動会についてのお話をしました。がんばった自分に、がんばったみんなに、そして6年生に、拍手を送って称え合いました。ステキな時間でした。さらに、校内読書感想文コンクールの表彰も行いました。表彰されたみなさん、おめでとう！これからもたくさん本を読んで、いろんなことを感じてほしいなと思います。

さて、6年生のみなさん。小学校生活最後の運動会が終わりました。きっと「思い出の一ページへ」の通りの運動会になったことだと思います。7日（火）の6時間目には、運動会の残りの後片付けもがんばってくれましたね。ありがとうございます。

西神吉っ子の一コマ



暑さも和らいできたので、久しぶりに体育館に集まっての朝会でした。同じ空間にいて拍手で称え合えたこと、温かい気持ちになりました。みんなのがんばりのおかげです。



◆お願い◆

①帰宅時間について

10月1日から冬季の帰宅時間となり、18:00から17:00になっています。秋分の日を過ぎて以降、暗くなる時間が日に日に早くなっています。学校でも、17:00までに家に帰るよう、また交通安全に気を付けるよう、繰り返し指導しています。ご家庭でも、お子様への注意喚起をよろしくお願いします。

②放課後の遊び方について

帰宅時間、交通安全のこととあわせて、放課後の遊び方についてもお子様とお話ししていただけたらと思います。危険な遊びはしていないか、ルールとマナーを守って遊べているか等を、お子様と、再度ご確認ください。よろしくお願いします。